

Althengstett

Althengstetter Musiker gratulieren Maffay

Schwarzwälder-Bote, 12.08.2015 04:30 Uhr



Peter Maffay im Gespräch mit Musikern der Trachtenkapelle Althengstett. Foto: Musikverein Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett/Kronstadt. Es gehört schon ein gewisses Engagement dazu, um von einer Stadt zum Ehrenbürger ernannt zu werden. Oftmals sind es eher die stillen Helden, die sich im Hintergrund engagieren und denen eben diese Ehre zuteil wird. Zuletzt jedoch hat es mit Peter Maffay eine Person des öffentlichen Interesses geschafft.

Maffay wurde die Ehrenbürgerwürde seiner Geburtsstadt Kronstadt (Brasov) in Rumänien verliehen. Da der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett (MVA) sich momentan auf Konzertreise in Rumänien befindet (wir berichteten), durften die Musiker ihm direkt mit zünftiger Blasmusik zur Ernennung gratulieren. Auch der Klassiker "Über sieben Brücken musst Du gehen" durfte dabei nicht fehlen.

Zuteil wurde Maffay diese Ehre nicht zuletzt wegen seines überaus großen sozialen Engagements, vor allem für Kinder.

Im Zuge seiner Ernennung zum Ehrenbürger Kronstadts wurde auch noch seine ehemalige Schule nach ihm benannt. Dort wird bis heute die deutsche Sprache und deutsches Brauchtum gelehrt. Diese Schule trug bisher den schlichten Namen "Schule Nr. 12" und darf sich ab sofort mit dem Namen des berühmten Sängers und Komponisten schmücken.

Unterdessen fachsimpelten einige Althengstetter Musiker mit Peter Maffay, bevor dieser zu einem Stadtrundgang mit 25 geladenen Fans aufbrach. Die Musiker und Musikerinnen des MVA kehren heute, Mittwoch, von ihrer ereignisreichen achttägigen Konzertreise durch Siebenbürgen zurück.